



Salamanca y Rusia sellan una nueva alianza académica

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. La Usal ha suscrito un memorándum de entendimiento con la Universidad Financiera de la Federación Rusa, encaminado al desarrollo de acciones

conjuntas en el ámbito de la investigación, la docencia y las actividades culturales.

Con más 90 años de historia, parte de ellos labrados durante la era soviética, y más de 30.000 alumnos, la Universidad Financiera es uno de los centros educativos y de investigación más importantes de Rusia en los sectores de las finanzas, el crédito, la administración, los seguros, los impuestos, la contabilidad y las auditorías.